

# 02.10

# Xàtiva Charla

## Viviendas bioclimáticas OKAMBUVA

Alejandro López, arquitecto, diseñador industrial y socio fundador de Okambuva, nos contará cómo es posible construir de forma más sana y sostenible.

Okambuva, con sede en Sagunto, es una de las primeras empresas españolas dedicadas exclusivamente a la construcción con materiales naturales, entre ellos las balas de paja. Trabaja desde hace 5 años en España y otros países de Europa en ejecución de obra, gestión integral y formación profesional.

11:00-13:00h\_Sede de la Demarcación de la Costera del CTAV

Sede de la Demarcación de la Costera del CTAV, Plaza Roca, 17 Xàtiva

INSCRIPCION

Organizan:

**COACV COLLEGI  
D'ARQUITECTES  
DE LA COMUNITAT  
VALENCIANA**

**CTAV COLEGIO  
TERRITORIAL  
DE ARQUITECTOS  
DE VALENCIA**

## Bioconstrucción, construcción sana y sostenible